

### Parroquia de San Esteban

### Domingos y fiestas de precepto

Misas: mañana, desde las 7 hasta la 1, cade hora A las 9, Misa Parroquial. Tarde, a las 8, Misa Vespertina.

Confesiones : durante las misas.

Rosario: a las 7 tarde.

#### Días laborables

Misas: 8, 9 y vespertina a las 8,30. Confesiones: mañana, de 6.45 a 10. Comuniones: En todas las misas y cada 15 minutos desde las 6,45 hasta las 10. Rosario: a las 7.30 de la tarde.

### Domingo IV de Cuaresma

Hoy, cultos según el horario de los días festivos. A las 10. Misa cantada en honor de San Juan de Dios, patrono del Cuerpo de Bomberos. Por la tarde, a las 5, Santo Rosario, Vía-Crucis, sermón por un Rvdo. Padre de la Orden de Predicado, res y veneración de la imagen del Crucificado.

### Vía Crucis Cuaresmal

Se practica todos los días laborables a las 7,30 y los festivos a las 5 de la tarde.

### Colación litúrgica

El sábado, a las 9 30 de la noche, en la Sala de Reuniones, breve comentario y explanación de los textos litúrgicos del domingo.

### Mes de San José

Se practica después del Santo Rosario. A la 8,30, misa vespertina por las intenciones encomendadas.

### Catecismo

Después de la clase, festival infantil en el local catequístico.

### Conferencias para sirvientas

Del día 20 al 25 de marzo, en la Capilla de las Hermanas Carmelitas, a las 4,30, por el Rvdo. Padre José Luis de Tudela, O. F. M. Cap.

### Capilla de los PP. Escolapios

Misas desde las 6,30 hasta las 11,30. cada hora.

### Todo el año...

**JUGUETES - BICICLETAS DEPORTES - TELEVISION** RADIO-CICLOMOTORES

Sólo marcas de prestigio

# Buen negocio

Va aproximándose nuestra Tanda de Semana Santa. El reclutamiento va intensificándose. Tú que esto lees serás a lo mejor uno de los invitados persoaalmente a inse cribirte, a participar en esta Tanda. Nosotros quisiéramos que ya desde ahora te prepararas ante esta posibilidad, y que vieras, que consideraras esto como una gracia especial de Dios. No que pensaras la manera de como vas a quitártelos de encima, sino más bien pensando, ahora ya, serenamente, reflexionando sin prisas, la necesidad o no necesidad de practicar los Ejercicios, sopesando las ventajas que puedes obtener, o las desventajas. Los beneficios o bien las pérdidas.

Vayamos con calma y permite que te ayude a considerar lo que puedes ganar, según la experiencia que nos dan treinta años de estar metidos en ellos, experiencia acusada en uno mismo, y comprobada en los demás.

Ganancias: Cinco días de reposo, muy útiles para tu cuerpo. Unas enseñanzss, condensadar, necesarias, imprescindibles mejor, para tu porvenir. Una paz interior, como jamás hayas gozado. La adquisición cierta de un criterio claro para todos tus problemas. Todo esto ya de cara a esta vida. De cara a la eternidad, una lección segura para poderte salvar.

Pérdidas: Nada. Ni los días que pudieras pensar vas a perder, cinco, representan nada, ni lo que deberás abonar por la pensión, tampoco importa. No importa, claro, al lado de lo mucho que puedes ganar, y que seguro ganarás si te decides.

Si exponiendo tan poco, puedes ganar tanto... ¿ Por qué no pruebas? Si para hacerte decidir yo pudiera decirte que si no te gusta te devolveremos el dinero .. Pero no, no es cuestión de dinero. Es algo mucho más importante que unos días o unas pesetas. Es el saber vivir en cristiano, vivir en paz contigo mismo, con tus familiares, con todos.

Y por si acaso no pensaran en ti, que nadie te hablara para que tu fueras uno de los inscritos, considérate ya desde ahora invitado. ¿ Por qué esperar, si tú ya comprendes que es una cosa buena, que puede servirte de mucho? No me hables del trabajo, que bien sabes que puedes dejarlo unos días. Tampoco te excuses con que ya cumples, porque los que cumplen más son los que hacen Ejercicios más a menudo.

Decidete. Estamos seguros que lo agradecerás. — Pedro Illa

1 000.-

### Iglesia de PP. Conventuales

Misas desde las 7,30 hasta la 1,30, cada hora.

## Colectas y Donativos

### Reconstrucción Templo Parroquial

Colecta del día 5 de marzo 1 692 10 Un granollerense residente en Barcelona .

## Parroquia de Ntra. Sra. de fátima

Horario de misas — Días festivos, a las 8 10 30 y 1. Días laborables, a las 8 de la

Función Cuaresmal — Esta tarde, a las 5, con el rezo del Santo Rosario, Plegaria de Cuaresma y Via-Crucis.

Catecismo — En el barrio « Xarlet » a las 11,30 de la mañana En la parroquia, a las 3,30 de la tarde Esta tarde, a las 5 30, en el Local Catequistico de Granollers. habrá una velada a cargo de los niños y niñas de nuestra parroquia

Catecismo de Primera Comunión -Todos los martes, a las 6 de la tarde.

Festividad de San José — Aunque coincida este año con el I Domingo de Pasión, se solemnizará con una Misa Cantada a las 10,30 y seguidamente con una reunión

de todos los jóvenes y muchachas de la Patroduia.

Ensayo de cantos - Hoy, después de la segunda misa, habrá ensayo de cantos para la Semana Sania.

Conferencias Cuaresmales - Los dias 20, 21, 22. 23 y 24 de marzo, en el Cine Victoria, a las 8 de la noche, a cargo del Rvdo. Padre José Luis de Tudela. O. F. M. C., predicador de la última Misión del Granollers del año 1952.

I Hombres, jóvenes, feligreses todos, asistid !

## Parroquia de San Julián de Palou

Horario de misas - Domingo, a las 8 y a las 11.

### CAFE-RESTAURANTE

## SALAMERO

### Centro Católico - Teléfono 701

Meriendas Helados Refrescos Batidos y Desayunos POLOS

Café de Calidad - Licores de marca

Alquiler de toda clase de servicio para Banquetes y fiestas familiares

### 6 - GRANOLLERS